



## Blockflötenkurs im musischen Studio

Anfang April fand im musischen Studio Rimbach ein Blockflötenkurs statt. Die 17 Teilnehmer arbeiteten sich unter der Leitung der Dozenten Martin Jung und Karola Teubert in großen und in mehreren kleineren Arbeitsgruppen und im Einzelunterricht quer durch die gesamte Blockflö-

ten-Literatur. Es herrschte ein freundliches Arbeitsklima, sowohl bei der strengen Technikstunde als auch bei den geselligen Mahlzeiten. Das übliche Workshop-Konzert am Samstag vermittelte einen Einblick in das Kurstreiben der vergangenen Woche. Bild: Oehlschläger